
部長会議要録 

確定版  

日時・場所 令和６年 12月 16日（月）９時 00分～ 庁議室 

出 席 者 

櫻本市長、北脇教育長、北脇議会事務局長、布施政策調整部長、 

川尻総務部長、中塚市民部長、井出健康福祉部長、井狩健康福祉部政策監、

駒井健康福祉部政策監、岡崎都市建設部長、西村環境経済部長、 

田中教育委員会部長、事務局 

 

１．開会 

【市長挨拶】 

・全国中学校駅伝が希望が丘文化公園で開催され、全国から多くの選手が出場された。この大

会のために頑張ってきた選手のことを想うと、素直に感動した。全国から大勢の方が来られる

せっかくの機会なので、市の商業面やふるさと納税等、行政施策の推進に繋がることをもっと

PRできればと感じた。 

・北野学区の行政懇談会に出席した。市の所管外の要望も多く、また要望文では読み取れない

ような話もあったので、限られた時間で効率的に議論を深めるためにも、一定の前捌きが必要

ではないかと感じた。 

 

２．議題 

【報告事項】 

①令和７年度予算編成経過当初要求の状況について（速報値） 

 令和７年度当初予算を編成するに当たり、予算編成過程の透明化を目的として予算の要求状

況を公表する。 

 

<共有> 

・市立野洲病院繰出金には、経常経費以外の経費も含まれており、誤解を招かないような表記

を検討する。 

・「現在取組を進めている行財政改革」の表記について、その内容がわかるような表現とする。 

・教育委員会の各小中学校の体育館の空調設備設置に関する事業については、文科省から新

たな枠組みでの交付金の創設に関する案内があり、これも含めた事業として再検討を要すこと

から、今回の資料には含めないこととした。 

 

②野洲市通所型サービスＢ開設のための空き家活用モデル支援事業の開設延期等について 

 標記事業に係る空き家改修工事について、施工計画の一部変更及び開設を延期されることと

なり概要を報告する。 

 

<共有> 

・事業者と詳細な協議を進める中で、事業者が２階部分は使用しないと判断したものである。 

・開設予定時期の変更については事後的な報告となるが、延期するという事実と開設予定時期

をあわせて報告する。 

 

③第４次野洲市子どもの読書活動推進計画（案）に係るパブリックコメントの実施について 

 第３次野洲市子どもの読書活動推進計画が今年度で期日を迎えることから、次期計画である



第４次野洲市子どもの読書活動推進計画（案）の策定に伴い、広く市民から意見を募集するた

めにパブリックコメントを実施する。 

 

<指示> 

・パブコメ実施にあたり、人員配置や市の財政に係る事項については、事前に所管課と調整を行

うこと。 

 

<共有> 

・前計画と大きく変わったところは、読書バリアフリー法に関することと、学校図書館における司

書の配置である。 

・学校司書の人員配置に係る目標値の設定については、予算措置の可能性も踏まえ、改めて検

討する。 

 

<意見> 

・「第４次計画中に達成する目標」の現状値に令和５年度の数値を記載しているが、令和６年度

の数値がよいのではないか。 

 

 →（会議後対応）学校司書の項目を目標一覧から削除。 

 

・資料中のふりがなの有無については、必要性を検討されたい。 

 

 →（会議後対応）ふりがなは本編にあわせて削除。 

 

・人員配置等の市の財政に係る事項について、総合計画と各分野の個別計画との整合を図って

おくべきではないか。 

 

 →（会議後対応）学校司書の項目を目標一覧から削除。 

 

④野洲市文化財保存活用地域計画（案）に係るパブリックコメントの実施について 

 地域で大切に守り伝えられてきた歴史文化や文化財を次世代に受継ぎ、魅力ある野洲市の地

域づくりへと繋げるべく、本市文化財行政の総合的計画となる「野洲市文化財保存活用地域計

画（案）」（計画期間：令和８年度～令和 17年度）の策定に伴い、広く市民から意見を募集するた

めにパブリックコメントを実施する。 

 

<共有> 

・「視点・課題・方針７② 人員体制の整備と協力体制の強化」の項目について、本編に記載のな

い「人員体制」に関する記載があることから、表記を改める。 

 

 →（会議後対応）庁内調整が必要なため、実施について改めて付議。 

 

⑤全員協議会への提出事項について【総務部】 

 令和６年 12 月 20 日（金）開催の全員協議会において報告事項４件、連絡事項６件を提出す

る。 

 



 →特に議論・意見等はなかった。 

 

３．次回部長会議の予定 

12月 23日（月）9時 00分～ 庁議室 

※ 案件がある場合は 12／20（金）正午までに所定のフォルダへデータの提出をお願いする。 

 

４．閉会 


